

Avis à la clientèle

La DGACQ devient la Direction générale des services en gestion contractuelle

Québec, le 12 juin 2018 – Dans la foulée de la <u>réorganisation</u> du Centre de services partagés du Québec (Centre) dévoilée le 28 mai dernier, la Direction générale des acquisitions (DGACQ) modifie son nom pour devenir la <u>Direction générale des services en gestion contractuelle (DGSGC)</u>.

Ce changement de dénomination a pour objectif de mieux refléter le rôle de la direction générale, qui est d'offrir des services en gestion contractuelle permettant aux organismes publics d'acquérir des biens, des services professionnels et de nature technique et des travaux de construction au meilleur coût possible, dans le respect du cadre légal, réglementaire et administratif.

Pour ce faire, la DGSGC améliore ses façons de faire en continu et met au service de la communauté gouvernementale son expertise en gestion contractuelle.

Son offre de services comprend :

- les regroupements d'achats;
- les acquisitions de biens;
- les acquisitions de services professionnels et de nature technique et de travaux de construction;
- les acquisitions en technologies de l'information;
- le Courtier en infonuagique;
- les services-conseils liés aux acquisitions de biens et de services.

Pour toute information, veuillez communiquer avec le personnel du service à la clientèle de la DGSGC au 418 643-5438 ou, sans frais, au 1 888 588-5438, ou encore par courriel à ser.clientele@cspq.gouv.qc.ca.

Édifice Bois-Fontaine 880, chemin Sainte-Foy Québec (Québec) G1S 2L2

Téléphone : 418 643-5438 ou 1 888 588 5438

Télécopieur : 418 643-9192